
1 
 

Ata da reunião ordinária do Conselho Universitário da Universidade Federal da 
Bahia realizada no dia 09.10.2020. 
 
 
Aos 09 (nove) dias do mês outubro do ano 2020 (dois mil e vinte), às 14 (quatorze) 1 
horas, reuniu-se, remotamente, o Conselho Universitário (CONSUNI) da Universidade 2 
Federal da Bahia, em caráter ordinário, sob a presidência do Magnífico Reitor, 3 
Professor João Carlos Salles Pires da Silva, com a participação dos Conselheiros a 4 
seguir relacionados: Professores Paulo César Miguez de Oliveira (Vice-Reitor), 5 
Cássia Virgínia Bastos Maciel (Pró-Reitora de Ações Afirmativas e Assistência 6 
Estudantil), Dulce Maria Carvalho Guedes (Pró-Reitora de Administração), Denise 7 
Vieira da Silva (Pró-Reitora de Desenvolvimento de Pessoas), Eduardo Luiz 8 
Andrade Mota (Pró-Reitor de Planejamento e Orçamento), Fernanda Almeida Vita 9 
(LET), Ilka Dias Bichara (IPS), Olívia Maria Cordeiro de Oliveira (GEO), 10 
Francisco Kelmo Oliveira dos Santos (BIO), Ricardo Carneiro de Miranda Filho 11 
(FIS), Ronaldo Pesente (FCC), Tânia Fraga Barros (FAR), Valterlinda Alves de 12 
Oliveira Queiroz (ICTI – Camaçari), José Maurício Valle Brandão (MUS), Nanci 13 
Santos Novais (EBA), Henrique Tomé da Costa Mata (ECO), Tatiana Bittencourt 14 
Dumet (ENG), Sérgio Kopinski Ekerman (ARQ), Messias Guimarães Bandeira 15 
(IHAC), Márcio Vasconcelos Oliveira (IMS), Elisabeth Rangel (DAN), Dirceu 16 
Martins (QUI), Antônio de Lisboa Ribeiro Filho (EMVZ), Roberto Paulo Correia 17 
de Araújo (ICS), Hildenise Ferreira Novo (ICI), Júlio César de Sá da Rocha (DIR), 18 
Luís Fernando Fernandes Adan (FMB), Maria Hilda Baqueiro Paraíso (FFCH), 19 
Roberto Sidnei Alves Macedo (EDC), João Martins Tude (ADM), Juliana Bezerra 20 
do Amaral (ENF), Washington José de Souza Filho (COM), Mônica Leila Portela 21 
de Santana (NUT), Jailma Santos de Souza Oliveira (Presidente do Conselho 22 
Acadêmico de Ensino), João Glicério de Oliveira Filho (Presidente do Conselho 23 
Acadêmico de Pesquisa e Extensão), Cristóvão Trindade de Brito e Andrea Beatriz 24 
Hack de Goes (representantes do corpo docente); os representantes dos servidores 25 
técnico-administrativos Jomar Fadigas Cerqueira, Anderson Ferreira dos Santos e 26 
Hugo Leonardo Pires Correia; e os representantes estudantis Victor Azevedo do 27 
Amaral, Raquel Souza Franco e Ícaro Jorge de Silva Santana. Havendo quórum, o 28 
Senhor Presidente declarou aberta a sessão e, no expediente, franqueou a palavra ao 29 
plenário. O Conselheiro Jomar Cerqueira reportou-se à existência de muitos 30 
servidores técnico-administrativos, principalmente da SUMAI (Superintendência de 31 
Meio Ambiente e Infraestrutura), em trabalho na UFBA sob condição de insalubridade, 32 
alguns deles em campo e mais expostos à possibilidade de contaminação decorrente da 33 
persistência da pandemia COVID-19, em contraposição à situação de outros grupos 34 
devidamente protegidos e equipados, então solicitando a adoção de um procedimento 35 
unificado para todos os casos e, em seguida, assinalou a ocorrência de inadequado 36 
comportamento de alguns professores em relação a técnicos da Universidade, 37 
basicamente relacionado com uma forma de equivocado tratamento supostamente 38 
hierarquizado, aí salientando a diferenciação entre aquelas duas carreiras profissionais, 39 
embora não havendo qualquer subordinação entre elas, absolutamente distintas e 40 
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igualmente integrantes do conjunto de servidores da UFBA, também requerendo as 41 
devidas providências no sentido do equacionamento do relatado problema. O 42 
Conselheiro Luiz Cláudio Cajaíba registrou a sua derradeira participação em reuniões 43 
do CONSUNI em virtude do encerramento do seu mandato como Diretor da Escola de 44 
Teatro, então externando agradecimento aos seus pares e enaltecendo a riqueza da 45 
convivência ali mantida, devendo, oportunamente, encaminhar particulares mensagens 46 
individuais a todos eles, adicionalmente informando a respeito da sua intenção de 47 
retorno às atividades regulares da mencionada Unidade Universitária, bem como da sua 48 
substituição na aludida direção, em caráter pro tempore, pela Professora Hebe Alves, 49 
até a realização da consulta comunitária para escolha definitiva do seu sucessor. O 50 
Conselheiro Júlio Rocha indagou acerca da situação de acessibilidade dos discentes ao 51 
Semestre Letivo Suplementar e do planejamento da forma de implementação do  52 
subsequente semestre 2021.1. O Conselheiro Dirceu Martins manifestou preocupação 53 
relativa à lentidão da execução dos serviços de reparo dos problemas de infiltração no 54 
Instituto de Química, com a existência de riscos concretos de incidentes, ainda 55 
ampliados pela existência de determinados tipos de produtos e substâncias ali 56 
disponíveis e convidou o Magnífico Reitor para uma nova reunião no referido Instituto, 57 
além de registrar a iniciativa de certa movimentação por parte dos seus pesquisadores 58 
no sentido da retomada dos respectivos trabalhos em face do prolongado transcurso de 7 59 
meses sem qualquer atividade pela já citada razão pandêmica, adicionalmente 60 
indagando sobre a situação e respectiva perspectiva de realização de algumas ações  61 
correspondentes. O Conselheiro Ricardo Miranda Filho informou a respeito de 62 
convite formalizado a três professores do Instituto de Física para participação em 63 
importante evento de pesquisa com colaboração internacional na área de Cosmologia, 64 
baseado em importante observatório astrofísico espanhol e da inauguração do 65 
microscópio eletrônico de transmissão da mencionada Unidade Universitária, a ocorrer 66 
no dia 19.10.2020, com a sua transformação no maior centro de microscopia do 67 
norte/nordeste do País. O Conselheiro Roberto Sidnei Macedo noticiou a realização, 68 
nos dias 27.10, 28.10 e 29.10.2020, do Seminário Integrado da Faculdade de 69 
Educação/UFBA, “FACED – Devir”, abordando os temas “Cuidar-se – aprender e 70 
resistir”, devendo contar com envolvimento de docentes, técnicos, discentes e 71 
trabalhadores terceirizados em mesas institucionais e temáticas voltadas para um debate 72 
e criação de proposições relacionadas com o enfrentamento, aprendizagens e encontro 73 
de possíveis soluções, além da presença e participação do Fórum das Licenciaturas, com 74 
transmissão para público externo à UFBA e posterior publicação dos trabalhos ali 75 
executados e desenvolvidos. A Conselheira Olívia Oliveira ressaltou a relevante 76 
participação do Instituto de Geociências nas recentes questões nacionais a ele correlatas, 77 
com destaque para as ações relacionadas com o petróleo e o meio ambiente, estas mais 78 
amplamente divulgadas, assim como tem atuado em diversas outras oportunidades 79 
demandantes dos préstimos do aludido Instituto, sempre disponibilizado às devidas 80 
requisições a ele encaminhadas. O Conselheiro José Maurício Brandão comunicou a 81 
recente realização da inédita apresentação de dissertação por um aluno indígena no 82 
curso de Mestrado em Música, pela primeira vez concluído por um estudante da referida 83 
etnia, de origem Pankararu. O Magnífico Reitor procedeu aos seguintes informes, 84 
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registros e comentários: 1- ressaltou grande satisfação pessoal atinente à relevante e 85 
dinâmica atuação da UFBA em meio a tantas adversidades enfrentadas, então 86 
exemplificando, dentre outros auspiciosos eventos, com os dois citados episódios, 87 
respectivamente, concernentesao laboratório de microscopia do Instituto de Física e à 88 
pós-graduação indígena; 2- referiu o extraordinário espírito de ânimo e união de todos 89 
os membros integrantes do Comitê de Acompanhamento das atividades da Universidade 90 
durante a pandemia e sua consequente suspensão presencial, por ele verificado em 91 
especial pessoal comparecimento à última reunião efetuada pela mencionada equipe; 3- 92 
noticiou a sua intenção de oportuna promoção de um debate para avaliação do Semestre 93 
Letivo Suplementar, em pleno curso de prosseguimento regular e satisfatório; 4- 94 
informou acerca da intenção de realização de uma reunião particular com a empresa 95 
responsável pelos aludidos serviços do Instituto de Química para análise e providências 96 
referentes à correspondente situação já relatada, além de assegurar a efetivação do 97 
solicitado encontro com o seu Diretor; 5- enfatizou a inadmissibilidade, pela UFBA, de 98 
qualquer tipo de tratamento inadequado aos seus servidores, com destaque para os 99 
mencionados casos concernentes à proteção da saúde dos técnicos e à forma de 100 
tratamento a eles fornecido por alguns docentes, devendo adotar as medidas e 101 
providências cabíveis em ambos os casos; 6- parabenizou os Conselheiros Roberto 102 
Macedo e Olívia Oliveira pelos noticiados eventos relativos às respectivas Unidades 103 
Universitárias; 7- reportou-se à recente vitória alcançada pelas IFES (Instituições 104 
Federais de Ensino Superior) através de liminar expedida pelo Poder Judiciário em 105 
relação à forma de nomeação dos seus Reitores pelo Ministro da Educação, 106 
representativa de reforço da indispensável autonomia universitária; 8- cumprimentou o 107 
Conselheiro Luiz Cláudio Cajaíba, “guerreiro de grande responsabilidade”, em função 108 
do seu registrado afastamento do CONSUNI pelo já citado motivo, tendo a Escola de 109 
Teatro optado pela postergação da realização da consulta comunitária para escolha do 110 
seu sucessor em virtude da pandemia, complementarmente comentando sobre o 111 
comportamento que vem sendo adotado pela Reitoria no sentido do acatamento de tais 112 
tipos de decisão tomadas individualmente pelas Unidades Universitárias em decorrência 113 
da já conhecida condição epidemiológica atipicamente vivenciada. Em seguida, o 114 
Senhor Presidente submeteu à apreciação e votação as minutas das Atas das reuniões 115 
do Conselho dos dias 18.02.2020, 18.03.2020, 21.07.2020 e 28.08.2020, sendo todas 116 
aprovadas por unanimidade, subsequentemente ingressando na Ordem do Dia através do 117 
item 01: Eleição de 5 representantes do Conselho Universitário (3titulares e 2 118 
suplentes) para o Conselho de Curadores. O Magnífico Reitor indicou, para 119 
titulares, os Conselheiros João Martins Tude, Roberto Paulo Araújo (este na condição 120 
de recondução) e Ricardo Miranda Filho (anteriormente suplente) e, com o acatamento 121 
de todos eles e a inexistência de candidaturas alternativas, colocou os referidos nomes 122 
em votação, sendo aprovados por unanimidade, dessa forma elegendo-se os 123 
Conselheiros João Martins Tude, Roberto Paulo Araújo e Ricardo Miranda Filho 124 
como representantes titulares do CONSUNI para o Conselho de Curadores. Na 125 
continuidade, o Magnífico Reitor propôs para as suplências o nome da Conselheira 126 
Olívia Oliveira e a Conselheira Ilka Bichara sugeriu o nome do Conselheiro Ronaldo 127 
Pesente que, submetidos à votação, foram unanimemente aprovados, assim elegendo-se 128 
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os Conselheiros Olívia Maria Cordeiro de Oliveira e Ronaldo Pesente como novos 129 
representantes suplentes do CONSUNI para o Conselho de Curadores. Em seguida, 130 
o Senhor Presidente indicou e solicitou uma inversão de tópicos da pauta mediante 131 
antecipação do item 04 e, com a consensual anuência plenária, assim efetivamente 132 
procedeu à apreciação do aludido item 04: Processo nº 23066.023154/2020-62 – 133 
Recredenciamento da Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão (FAPEX) como 134 
fundação de apoio à Universidade Federal da Bahia - UFBA (apreciação do 135 
Relatório de Gestão FAPEX/2019, da Avaliação de Desempenho na Gestão de 136 
Projetos da UFBA com suporte da FAPEX, do Portal de Transparência FAPEX 137 
divulgado em seu sítio eletrônico, previsto na Lei nº8958/1994). Relatoria: 138 
Comissão especial (presidida pelo Conselheiro Ronaldo Pesente). O Conselheiro 139 
Ronaldo Pesente procedeu à leitura do parecer (anexo), concluindo favoravelmente à 140 
aprovação do citado recredenciamento. O Magnífico Reitor efetuou alguns comentários 141 
acerca da importância do trabalho e da atuação da FAPEX no processo de apoio a 142 
atividades da UFBA e de outras universidades, com destaque para o caso da pesquisa, 143 
cabendo a sua presidência ao Reitor da UFBA, mas, opcionalmente, não exercida de 144 
forma efetiva, a despeito da consideração do seu significado e relevância como principal 145 
elo de ligação entre as duas mencionadas entidades. O Professor Antonio Fernando de 146 
Souza Queiroz, Diretor Executivo da FAPEX, especialmente convidado a participar da 147 
reunião, externou agradecimento pela sua indicação ao citado cargo e, ratificando a fala 148 
precedente, sobretudo relacionada com a importância do suporte proporcionado pela 149 
Fundação, registrou a sua absoluta disponibilidade a eventuais demandas institucionais. 150 
Em seguida, o Senhor Presidente colocou o parecer em votação, sendo aprovado 151 
por unanimidade, dessa forma deferindo-se o recredenciamento da FAPEX como 152 
fundação de apoio à UFBA, nos moldes devidamente apreciados e formalizados. Item 153 
02: Processo nº 23066.024825/20-11 – Solicitação da FAPEX no sentido da 154 
renovação da autorização do Conselho Universitário a fim de que a referida 155 
Fundação possa continuar apoiando os projetos da Universidade da Integração 156 
Internacional da Lusofonia Afro-Brasileira (UNILAB). Inexistindo manifestações, o 157 
Senhor Presidente submeteu a citada solicitação à votação, sendo unanimemente 158 
aprovada, assim deferindo-se a renovação do apoio da FAPEX aos projetos da 159 
UNILAB. Item 03: Processo nº 23066.024815/20-77 – Solicitação da FAPEX no 160 
sentido de que o Conselho Universitário renove a autorização a fim de que a 161 
referida Fundação possa continuar apoiando os projetos da Universidade Federal 162 
do Recôncavo da Bahia (UFRB). O Senhor Presidente colocou a mencionada 163 
solicitação em votação, sendo aprovada por unanimidade, assim deferindo-se a 164 
renovação do apoio da FAPEX aos projetos da UFRB. Item 05: Processo n º 165 
23066.021296/2017-90 – Regimento Interno da Comissão Própria de Avaliação 166 
(CPA). Relatoria: Comissão de Normas e Recursos. O Conselheiro José Maurício 167 
Brandão procedeu à leitura do parecer (anexo), concluindo a favor da aprovação da 168 
minuta de Regimento Interno da CPA-UFBA, conforme constante do correspondente 169 
processo, bem como da revisão e modificação do Art. 55 do Regimento Geral da 170 
UFBA, a ela diretamente relacionado. O Conselheiro Dirceu Martins aludiu e 171 
comentou acerca da existência de estreita vinculação e direta correlação do tema em 172 
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apreço com o assunto atinente ao item seguinte da pauta, então propondo a leitura de 173 
documento ratificador daquela externada concepção reveladora da consequente 174 
necessidade de execução da alteração do aludido Art. 55 como mecanismo de 175 
adequação à legislação federal, precisamente relativo à matéria contida no tópico 176 
subsequente, com a apresentação da proposta do seu novo texto redacional já elaborado 177 
e distribuído aos Conselheiros. O Senhor Presidente associou aquela situação a uma 178 
compreendida e necessária inversão lógica da pauta, então concordando com o sugerido 179 
encaminhamento, efetivamente concretizado e conclusivamente ensejando o 180 
indispensável procedimento modificador constante do item 06, com a decorrente 181 
conclusão indicadora de que a eventual aprovação do parecer anterior implicaria um 182 
imediato deferimento da referida minuta de Resolução. Item 06: Processo nº 183 
23066.063803/2019-24 – Minuta de Resolução relativa à alteração do Art. 55 do 184 
Regimento Geral da UFBA. Relatoria: Comissão de Normas e Recursos.  O 185 
Conselheiro Júlio Rocha reportou-se ao teor do Art. 1º, inciso IV, da citada minuta, 186 
referente à consideração, na composição da CPA, de “um membro do Conselho 187 
Estadual de Educação, na condição de representante da sociedade civil organizada 188 
indicado pelo próprio Conselho”, para indagar a respeito da eventual associação da sua 189 
inserção a alguma determinação legal no sentido de tal efetivação, em face da 190 
caracterização do mencionado componente de conotação externa à Instituição e o 191 
Conselheiro José Maurício Brandão justificou aquela inclusão através da sua intenção 192 
de repetição, nos moldes já existentes, do correspondente texto anterior sobre a matéria, 193 
sendo complementado pelo Conselheiro Dirceu Martins mediante pessoal opinião 194 
quanto à importância da inclusão do aludido integrante como mecanismo de ligação 195 
entre o citado Conselho e a UFBA. Em seguida, o Senhor Presidente indicou, por ação 196 
lógica, a realização prévia ou inicial da votação relativa à mudança no Regimento Geral 197 
da UFBA, portanto, concernente ao item 06 da pauta, conforme exposto e analisado, 198 
sendo aprovada com 1 abstenção. Na sequência, o Senhor Presidente colocou em 199 
votação o parecer atinente ao Regimento Interno da CPA, portanto, referente ao 200 
item 05, também aprovado com 1 abstenção, dessa forma, conclusivamente, 201 
deferindo-se o Regimento Interno da CPA e a alteração do Art. 55 do Regimento 202 
Geral da UFBA nos termos devidamente expostos, apreciados e formalizados. Item 203 
07: O que ocorrer. O Magnífico Reitor registrou a persistência das significativas 204 
dificuldades vivenciadas pelo atual momento nacional, efetivamente adverso e pleno de 205 
desafios, vindo a UFBA, ainda assim, apresentando respostas e revelando provas de 206 
união e força em relação às nefastas consequências da pandemia e de resistência ao 207 
verificado cenário obscurantista, com a alvissareira manifestação de obtenção de 208 
positivos resultados institucionais. O Conselheiro Eduardo Mota informou acerca do 209 
encaminhamento de Portaria do Magnífico Reitor relativa ao encerramento do atual 210 
exercício financeiro, adicionalmente comentando sobre a auspiciosa perspectiva de 211 
encerramento do ano fiscal 2020 com uma elevada taxa de utilização e aplicação dos 212 
respectivos recursos disponibilizados. Não mais havendo pronunciamentos, o Senhor 213 
Presidente agradeceu a presença e a colaboração de todos e deu por encerrada a sessão, 214 
da qual, eu, Alfredo Macêdo Costa, Secretário ad hoc, lavrei a presente Ata, a ser 215 
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devidamente assinada, com menção a sua aprovação, estando os pormenores da reunião 216 
gravados eletronicamente.  217 
Aprovada, por unanimidade, em sessão virtual do CONSUNI de 05.11.2020. 218 
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 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

(Assinado eletronicamente em 04/12/2020 16:58 ) 
ROBERTO PAULO CORREIA DE ARAUJO 

DIRETOR

7282322

(Assinado eletronicamente em 05/11/2020 22:20 ) 
CRISTOVAO DE CASSIO DA TRINDADE DE BRITO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

6282486

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 15:51 ) 
EDUARDO LUIZ ANDRADE MOTA 

PRO-REITOR

282895

(Assinado eletronicamente em 13/11/2020 16:00 ) 
MARIA HILDA BAQUEIRO PARAISO 

DIRETOR

285266

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 16:43 ) 
ALFREDO CARVALHO DE MACEDO COSTA 

ENGENHEIRO-AREA

286183

(Assinado eletronicamente em 09/11/2020 08:56 ) 
RICARDO CARNEIRO DE MIRANDA FILHO 

DIRETOR

286700

(Assinado eletronicamente em 12/11/2020 15:51 ) 
JOAO CARLOS SALLES PIRES DA SILVA 

REITOR

287187

(Assinado eletronicamente em 10/11/2020 09:45 ) 
NANCI SANTOS NOVAIS 

DIRETOR

287246

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 08:29 ) 
WASHINGTON JOSE DE SOUZA FILHO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

287250

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 15:14 ) 
TANIA FRAGA BARROS 

DIRETOR

287717

(Assinado eletronicamente em 04/12/2020 17:13 ) 
ILKA DIAS BICHARA 

DIRETOR

6426404

(Assinado eletronicamente em 09/11/2020 12:04 ) 
ANTONIO DE LISBOA RIBEIRO FILHO 

DIRETOR

1085368

(Assinado eletronicamente em 09/11/2020 18:15 ) 
DIRCEU MARTINS 

DIRETOR

1171489

(Assinado eletronicamente em 05/11/2020 19:54 ) 
MONICA LEILA PORTELA DE SANTANA 

VICE-DIRETOR

1194475

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 07:51 ) 
ROBERTO SIDNEI ALVES MACEDO 

DIRETOR

2198885

(Assinado eletronicamente em 05/11/2020 19:30 ) 
FRANCISCO KELMO OLIVEIRA DOS SANTOS 

DIRETOR

3198943

(Assinado eletronicamente em 05/11/2020 20:16 ) 
TATIANA BITTENCOURT DUMET 

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 18:15 ) 
HILDENISE FERREIRA NOVO 



DIRETOR

2199195

DIRETOR

2243104

(Assinado eletronicamente em 05/11/2020 21:13 ) 
JOSE MAURICIO VALLE BRANDAO 

DIRETOR

4277755

(Assinado eletronicamente em 03/12/2020 13:17 ) 
MESSIAS GUIMARAES BANDEIRA 

DIRETOR

2292319

(Assinado eletronicamente em 20/11/2020 14:45 ) 
OLIVIA MARIA CORDEIRO DE OLIVEIRA 

DIRETOR

2322888

(Assinado eletronicamente em 08/11/2020 22:21 ) 
LUIS FERNANDO FERNANDES ADAN 

DIRETOR

1350817

(Assinado eletronicamente em 05/11/2020 21:47 ) 
VALTERLINDA ALVES DE OLIVEIRA QUEIROZ 

DIRETOR

2366730

(Assinado eletronicamente em 18/11/2020 12:26 ) 
PAULO CESAR MIGUEZ DE OLIVEIRA 

VICE-REITOR

2367698

(Assinado eletronicamente em 10/11/2020 10:57 ) 
JULIANA BEZERRA DO AMARAL 

DIRETOR

2425343

(Assinado eletronicamente em 05/11/2020 19:32 ) 
SERGIO KOPINSKI EKERMAN 

DIRETOR

3466650

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 10:18 ) 
JOAO GLICERIO DE OLIVEIRA FILHO 

PRESIDENTE

2474514

(Assinado eletronicamente em 10/11/2020 14:51 ) 
JOAO MARTINS TUDE 

DIRETOR DE UNIDADE DE ENSINO

2533848

(Assinado eletronicamente em 05/11/2020 21:50 ) 
HENRIQUE TOME DA COSTA MATA 

DIRETOR

1534480

(Assinado eletronicamente em 05/11/2020 20:18 ) 
RONALDO PESENTE 

DIRETOR

1552455

(Assinado eletronicamente em 09/11/2020 22:10 ) 
HUGO LEONARDO PIRES CORREIA 

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

1667534

(Assinado eletronicamente em 20/11/2020 18:10 ) 
MARCIO VASCONCELOS OLIVEIRA 

DIRETOR

1739574

(Assinado eletronicamente em 02/12/2020 11:56 ) 
ANDERSON FERREIRA DOS SANTOS 

TECNICO DE LABORATORIO AREA

1754358

(Assinado eletronicamente em 24/11/2020 08:05 ) 
DENISE VIEIRA DA SILVA 

PRO-REITOR

2769311

(Assinado eletronicamente em 09/11/2020 17:41 ) 
CASSIA VIRGINIA BASTOS MACIEL 

PRO-REITOR

1444532

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 13:26 ) 
DULCE MARIA CARVALHO GUEDES 

PRO-REITOR

285521

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 12:28 ) 
JULIO CESAR DE SA DA ROCHA 

DIRETOR

1377539

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 08:55 ) 
ANDREA BEATRIZ HACK DE GOES 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2892935

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 08:57 ) 
JAILMA SANTOS DE SOUZA DE OLIVEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2982944

(Assinado eletronicamente em 06/11/2020 09:42 ) 
JOMAR FADIGAS CERQUEIRA 

TECNICO EM EDIFICACOES

1871227
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